

De: [Edgar Martínez](#)
A: [Gestion de Trafico](#)
Asunto: Me opongo a la gestión de trafico
Fecha: jueves, 30 de enero de 2020 01:13:11 p. m.

De aprobarse esta propuesta los proveedores de servicio de internet podrán decidir a que areas de la red pueden tener acceso los consumidores, dando preferencia a sus productos o aliados comerciales, dando pie a un monopolio de información.

Abre la puerta a los proveedores de internet para que creen paquetes donde puedan vender trafico preferencial. Se está intentando violentar la neutralidad de la red lo cual viola la libertad de acceso a la información.

Enviado desde [Outlook](#)